



Communiqué

La place du Tunnel se dévoile sous un nouveau jour

La Municipalité se réjouit d'annoncer la réouverture de la place du Tunnel, marquant ainsi une première étape vers une transformation significative de cet espace clé du centre-ville. Les aménagements transitoires du lieu, ainsi qu'une exposition pour découvrir le projet lauréat en vue de la métamorphose définitive du site, seront inaugurés le 22 juin prochain.

L'évolution de la place du Tunnel s'inscrit dans la politique d'amélioration des espaces publics menée par la Municipalité. « La place du Tunnel est un nouvel exemple concret de notre engagement à revaloriser les espaces publics pour offrir à la population des lieux de vie de qualité » souligne Florence Germond, conseillère municipale en charge des finances et de la mobilité.

Deux espaces, deux ambiances: une nouvelle dynamique pour la place

La place publique répond maintenant aux besoins des habitantes et des habitants ainsi qu'aux nombreux commerces qui la bordent. Sur la partie sud, l'espace piétonnisé a été conçu pour favoriser la vie de quartier. Les trois îlots offrent des espaces de détente avec ses nombreuses assises et une zone ludique pour les enfants. Une végétation accueillante et des tables de pique-nique viennent compléter ce nouvel espace de vie. De plus, la piétonisation permet à trois terrasses de s'installer, ajoutant ainsi de la convivialité. Au nord, le lieu modulable et polyvalent est désormais prêt à accueillir des événements tels que des vide-greniers, des concerts, des ateliers artistiques renforçant ainsi le tissu social du quartier.

Une transformation en deux temps

Ces aménagements transitoires s'inscrivent dans le cadre de la démarche RiponneTunnel, qui ambitionne une transformation complète de ces deux places emblématiques du centre-ville. Les aménagements transitoires sur la place du Tunnel offrent une première évolution avant la réalisation du projet définitif plus vaste dont le lauréat du concours a été désigné en décembre dernier. Le public pourra découvrir ce projet lauréat, intitulé « Delta-Delta », et ainsi le nouveau visage de la place du Tunnel grâce à l'exposition installée sur le site dès le 22 juin. En ce qui concerne la place de la Riponne, le concours en vue de son réaménagement est en cours. Ouverte au public, la délibération finale du jury, avec le choix du projet lauréat, se déroulera en janvier 2025.

Une journée de festivités au Tunnel

Afin de célébrer ce nouvel espace de vie, des animations sont prévues le samedi 22 juin. Au programme, il y aura l'inauguration de la place et le vernissage de l'exposition en présence des autorités. De plus, la journée sera animée par un concert, un vide-grenier et des animations pour enfants.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur <https://www.lausanne.ch/officiel/grands-projets/riponne-tunnel/amenagements-transitoires.html>

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, Direction culture et développement urbain, tél. +41 21 315 22 01
- Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00

Lausanne, le 4 juin 2024